

Un camion couché au rond-point de Charpenet

Écrit par Alain RASSAT - Mis à jour Lundi, 29 Juillet 2019 13:15



Un semi-remorque s'est couché au rond-point de Charpenet ce mardi vers 15h30 dans le sens Terrasson-Le Lardin. Une circulation alternée a été mise en place. Le chauffeur n'est pas blessé. Une dizaine de gendarmes étaient mobilisés sur les lieux ainsi que de nombreux agents de la DDE. Le camion transportait des viscères de poulet et un autre camion était attendu, adapté à ce genre de chargement. Il faudra non seulement ramasser les carcasses qui, avec la canicule, diffusent une odeur nauséabonde mais il faut en plus effectuer le nettoyage de la chaussée qui risque d'être fort long. Les déchets sont contenus sur la route et ne devraient pas entraîner pour l'instant de problèmes sanitaires. Il semblerait que les viscères dans le camion sont devenues assez liquides avec la chaleur, et dans le virage, tout s'est déporté sur un côté, entraînant la chute du camion.